

Un carnaval 2009 très rock'n Roll

Le samedi 28 mars a eu lieu le désormais très célèbre Carnaval de St Aubin d'Aubigné !
Le thème retenu cette année par les organisateurs était le Vert et malgré un temps très menaçant, nous avons pu mener à sa destination finale notre magnifique Mante religieuse au son des cornemuses et Binious !

Les Monthy Picon nous ont fait savoir qu'ils avaient trouvé l'ambiance géniale et remercient le public venu nombreux les écouter.

Bravo à tous ceux qui encore une fois ont répondu présents et bravo à tous les nouveaux bénévoles qui nous ont rejoints cette année.

Un grand merci à toutes les animatrices du Clsh qui ont donné beaucoup de leur temps pour fabriquer les chars, décorer la place et animer le défilé.

Bravo à Astrid pour son implication !

L'association tient à rappeler que nous souhaitons que ce carnaval soit celui de tous les St Aubinois. Pour qu'il continue d'exister, il faudra des nouveaux bénévoles ! N'hésitez pas à apporter vos idées, votre créativité et votre grain de folie !

Merci à tous les parents qui ont fabriqué des gâteaux pour la soirée.







